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La pista ciclabile a Foggia è una opportunità, o meglio poteva 
esserlo. Purtroppo da un lato sono stati commessi di valutazione 
nel percorso disegnato in città, dall'altro in alcune zone viene già 
segnalato uno stato di abbandono. In questi giorni si notano i 
lavori sulle tre corsie che da viale Michelangelo portano alla 
Biblioteca "Magna Capitana". Restringimento della corsia di 
marcia e cancellazione di un centinaio di posti auto con 
conseguenze prevedibili per la mobilità estremamente difficili. 
Ma questo è solo un esempio, perchè sono tante le segnalazioni 
che sono arrivate, come la realizzazione del percorso ciclabile 
costeggia l'attuale sede distaccata della scuola elementare 
Leopardi dove ormai i genitori non hanno più posto per 
parcheggiare, ma proprio da nessuna parte.

QUANDO DA OPPORTUNITA' 
SI TRASFORMA IN PROBLEMA



Il provvedimento è scaturito da 
un’attività d’indagine espletata 
dalla Squadra Mobile della 
Questura di Foggia, coordinata 
dalla locale Procura della 
Repubblica, che coinvolto 13 
persone sottoposte alle indagini 
preliminari in relazione al reato di 
occupazione abusiva  di suolo 
pubblico. L’odierna operazione si 
inserisce nell’ambito delle attività 
investigative che hanno dato 
origine alle maxi operazioni 
concluse dalla Polizia di Stato nello 
scorso anno con il sequestro di 
circa 160 manufatti abusivi, ove 
emergeva un’attività di tra�co 
illecito di sostanze stupefacenti, 
che sarebbe stata gestita con una 
organizzazione simile a quella delle 
comuni e lecite  attività 
commerciali ed operante nelle 
piazze di spaccio individuate e 
smantellate nei diversi quartieri 
popolari del comune di San Severo.

• CRONACA

La Polizia di Stato in collaborazione con la Polizia Locale di San 
Severo, ha dato esecuzione al quarto Decreto di Sequestro 
Preventivo, emesso dal GIP presso il Tribunale di Foggia, 
riguardante n. 22 immobili abusivi realizzati in una zona del 
comune di San Severo in provincia di Foggia.

Le indagini hanno riguardato una nuova serie 
di fabbricati costruiti su suolo pubblico in 
assenza dei prescritti titoli autorizzativi, senza 
agibilità e traendone profitto atteso che i 
manufatti abusivi, oggetto di sequestro 
preventivo, sono stati destinati a 
ricovero/deposito di mezzi fungendo da vere e 
proprie pertinenze alle abitazioni. Ciò ha 
permesso di accertare la trasformazione 
urbanistica dell’area con una concreta 
alterazione della originaria destinazione d’uso 
occupando, di fatto, spazi pubblici per fini 
privati che potevano essere destinati a strade e 
marciapiedi o aree di pubblica utilità.

Sequestrati 22 immobili 
abusivi a San Severo



I Carabinieri della Compagnia 
di San Severo hanno eseguito 
un’ordinanza di custodia 
cautelare in carcere, emessa 
dal G.I.P. presso il Tribunale di 
Foggia su richiesta di quella 
Procura della Repubblica, nei 
confronti di un sanseverese cl. 
1980 accusato, in concorso con 
un soggetto non identificato, 
dell’omicidio di Cologno 
Maurizio, ucciso il 13 agosto 
2022 sul litorale di Lesina con 6 
colpi d’arma da fuoco. 
Le indagini, condotte dai 
Carabinieri sotto la direzione 
della Procura di Foggia, hanno 
consentito di raccogliere 
elementi indicativi della 
partecipazione dell’indagato al 
delitto quale autista di una Jeep 
Renegade di provenienza 
furtiva, di cui sono stati 
ricostruiti gli spostamenti il 
giorno dell’omicidio e che 
sarebbe stata utilizzata dagli 
autori per recarsi sul luogo del 
grave fatto di sangue.

• CRONACA

Un arresto per l'omicidio 
sul litorale di Lesina



Un paio di mesi in più occasioni 
rimarcammo sulle colonne di 
questo giornale, dedicando anche 
una copertina, ampio spazio 
all'importanza del simbolo di 
piazza Cavour a Foggia che compiva 
100 anni: la Fontana del Sele. 
Un'opera che un secolo fa ottenne 
una grande visibilità nazionale 
perché rappresentava un 
importante obiettivo raggiunto con 
l'arrivo di importanti risorse 
idriche per tutto il territorio. Per 
dirla in modo molto più semplice: 
l’acqua quale bene primario sia per 
la vita quotidiana dei foggiani, ma 
anche per il mondo agricolo di cui 
viveva e vive questa comunità. Nel 
silenzio più assoluto AQP e Comune 
di Foggia non considerarono, 
evidentemente, la possibilità di 
dare solennità all’evento restando 
nell’ombra. Poi, forse per le 
pressioni mediatiche o perché 
qualcuno tra Acquedotto e Palazzo 
di Città si sarà mosso, che è arrivata 
l’annuncio di un evento artistico 
per il 12 aprile proprio al cospetto 
della Fontana di piazza Cavour.  

• IN PRIMO PIANO

Questa sera a partire dalle ore 21.00 concerto in piazza 
per dare solennità ad un simbolo della città di Foggia 
che rappresentò 100 anni fa un passaggio importante.

Si  preparano a salire sul palco 
artisti del calibro di Fiorella 
Mannoia, Paola Turci e 
l’emergente Erica Mou e Rosmy 
per dar vita ad un omaggio a Lucio 
Dalla. Piazza isolata già da diverse 
ore e tra�co dirottato su percorsi 
alternativi. Previste non meno di 
10mila persone. Presenterà la 
serata, con inizio alle ore 21.00, 
Gino Castaldo. Sul palco 
l'Orchestra del Conservatorio 
"Umberto Giordano" di Foggia 
diretta da Beppe D'Onghia. Prima 
dell'evento musicale si terranno in 
villa comunale dei laboratori per i 
bambini dalle ore 16.00 alle ore 
18.00 dedicati all'acqua (fascia 
d'età da 4 a 10 anni)

UN GIORNO DI 
FESTA PER FOGGIA



"E' trascorso un mese da quando il 
coordinatore regionale del nostro 
partito on. Mauro D'Attis lanciò un 
appello agli altri responsabili dei 
partiti del centrodestra per trovare 
un'intesa che potesse definire una 
candidatura a Sindaco di San 
Severo e Manfredonia il più 
possibile condivisa, così come per 
altri comuni più piccoli dove non 
ancora si trova un'intesa. Dopo una 
lunga fase di confronto credo che 
sia il momento di arrivare ad una 
decisione. Entro domani, questo è il 
mio invito, San Severo dovrà 
conoscere la proposta del 
centrodestra, così come gli altri 
centri dove si vota". Il consigliere 
regionale Paolo Dell'Erba, 
coordinatore provinciale di Forza 
Italia per la provincia di Foggia, 
crede che non si possa più perdere 
tempo. "Con la frantumazione 
politica del campo largo a Bari è il 
momento di dimostrare che il 
centrodestra è capace di 
presentarsi unito con una proposta 
vincente. Il campo largo in Puglia 
ha fallito prima ancora di 
cominciare evidenziando delle 
diversità macroscopiche che 
di�cilmente potrà tenerli uniti, 

• IN PRIMO PIANO

anche di fronte ad ambizioni di 
gestione di poltronifici. San 
Severo merita di avere una guida 
sicura, che conosca la macchina 
amministrativa, che abbia fatto 
della lealtà politica l'elemento 
continuativo della sua azione 
politica. Noi abbiamo le idee 
chiare, abbiamo proposto Rosa 
Caposiena, il miglior Sindaco per 
la città di San Severo. Stesso 
discorso per Manfredonia e gli 
altri comuni dove non ancora si 
prende una decisione. Ad ogni 
modo vogliamo che si arrivi ad 
una scelta condivisa con tutte le 
parti politiche, anche con le 
civiche e con chi oggi si sente di 
poter svolgere un ruolo in questa 
campagna elettorale. Meritano 
tutti rispetto. Però, il tempo del 
confronto è finito".

Dell'Erba: "Il tempo 
del confronto è finito"



momento a�iggono Foggia e la sua 
provincia. Ci saremmo aspettati già da 
tempo la convocazione di un tavolo tecnico 
vista la nostra piena e totale disponibilità 
ma, ribadiamo, siamo stati travolti da un 
silenzio assordante. Con questo, però, non 
significa che non accoglieremo 
positivamente un cambio di passo da parte  
dell'Amministrazione Comunale di Foggia 
che, anzi, ci auspichiamo, concludono i 
rappresentanti della Rete delle Professioni 
Tecniche della Provincia di Foggia.

"Non saremo presenti all'incontro del 15 aprile, riguardante la legge 
Regionale n. 36/2023, avendo più volte a�rontato l'argomento con gli 
stessi interlocutori da voi chiamati ma anche perchè, non siamo mai 
stati convocati per a�rontare tematiche importanti di natura 
tecnico-urbanistica a cominciare dal P.U.G.".

A parlare sono Stefano Torraco  
(Presidente Ordine Ingegneri della 
provincia di Foggia), Francesco Faccilongo 
(Presidente Ordine Architetti P.P.C della 
provincia di Foggia), Antonio Troisi 
(Presidente Collegio Geometri di Foggia), 
Cosimo De Troia (Presidente Collegio 
Geometri circondario di Lucera), Giovanna 
Amedei (Presidente Ordine Geologi della 
Puglia), Roberto Palmieri (Collegio Periti 
Industriali) e Giampietro Di Mola 
(Presidente Ordine Agronomi e Forestali), 
tutti concordi che il Comune di Foggia ha 
perso un'altra grande occasione, dal 
momento dell'insediamento della nuova 
Giunta, per poter dare un segnale di 
cambiamento. "Abbiamo costituito una 
rete di professioni proprio per 
semplificare i rapporti con le Pubbliche 
Amministrazioni, o�rendo un 
interlocutore strategico e privilegiato per 
lo sviluppo del territorio nonchè per la 
risoluzione di problematiche che in questo

• IN PRIMO PIANO

"Auspichiamo un cambio 
di passo del Comune"



A Foggia i primi semi 
per il Granaio d'Italia

Cinquecento agricoltori hanno 
gremito l’auditorium della Camera 
di Commercio di Foggia ieri sera, 
mercoledì 10 aprile, per l’evento 
nazionale organizzato da CIA 
Agricoltori Italiani con gli 
interventi su PAC e Granaio Italia 
del presidente nazionale Cristiano 
Fini, la dettagliata relazione del 
responsabile nazionale per la 
Politica Agricola Comunitaria 
Domenico Mastrogiovanni, e il 
punto della situazione 
complessiva del comparto ad 
opera del presidente di CIA Puglia 
(e vicepresidente nazionale) 
Gennaro Sicolo e del presidente di 
CIA Capitanata Angelo Miano. In 
remoto, ha seguito i lavori ed è 
intervenuto l’assessore regionale 
dell’Agricoltura Donato 
Pentassuglia. Cristiano Fini, 
presidente nazionale CIA 
Agricoltori Italiani: “Abbiamo 
elaborato e proposto a Bruxelles, 
in vista del rinnovamento 
dell’Europarlamento, il nostro 
manifesto di richieste e di 
proposte. Siamo stati i primi a dire, 
già a partire da due anni fa, che la 
nuova PAC, così com’è stata 
concepita, non garantiva agli 
agricoltori gli strumenti e le 
risorse necessarie per farsi carico 
del green deal.  Non c’è reciprocità 
con i Paesi extraeuropei, per cui 
gli agricoltori italiani in 
particolare, e quelli del resto 
d’Europa, sono messi in una 

condizione di svantaggio competitivo 
rispetto a chi, in tutto il mondo, produce 
senza rispettare le nostre stesse regole. Su 
Granaio Italia per lungo tempo siamo stati i 
soli a batterci per l’immediata attivazione. 
Siamo contenti che ora si sia raggiunto un 
accordo che prevede la partenza dal 1° 
luglio, ma resteremo vigili sulla questione, 
per fare in modo che non trovino spazio 
tentazioni e manovre di chi vorrebbe 
ancora una proroga”. “Dobbiamo 
continuare a parlare non solo ai nostri 
associati”, ha affermato Angelo Miano, 
presidente di CIA Capitanata, “ma con tutto 
il mondo agricolo. Le prossime battaglie da 
condurre sono di questi giorni: per i danni 
da siccità, è necessario riconoscere la 
calamità naturale ai cerealicoltori che, 
quest’anno, vedranno dimezzare le rese per 
ettaro per il loro grano. Il grano lo stiamo 
perdendo. L’altra battaglia è sull’acqua: gli 
invasi in Puglia sono all’asciutto, le risorse 
idriche sono insufficienti e il sistema irriguo 
sconta la mancanza di nuovi progetti non 
solo per gli invasi ma anche per il riuso 
delle acque reflue”.



Daunia Rurale Creative 
Hackathon, termini prorogati
Al fine di permettere la partecipazione 
della maggiore platea possibile, i termini 
di iscrizione del Daunia Rurale Creative 
Hackathon, promosso dal GAL Daunia 
Rurale 2020 in collaborazione con Civita 
Mostre e Musei, sono stati prorogati al 
16 aprile. Viste le richieste, provenienti 
anche da altri comuni della Capitanata, 
si è deciso di aprire la partecipazione al 
contest ai creativi e agli innovatori 
dell’intera provincia di Foggia, di età 
compresa tra i 18 anni e i 35 anni. 
L’ Hackathon si svolgerà il 22 aprile 2024, 
dalle 10.00 alle 17.00, presso la sede del 
GAL Daunia Rurale 2020, in via Padre 
Matteo da Agnone a San Severo.
Il contest è rivolto a comunicatori, 
grafici, fotografi, blogger e youtuber ed è 
finalizzato alla definizione di 
un’innovativa e moderna strategia di 
comunicazione del SiCAT - Sistema 
Culturale Alto Tavoliere, che punta alla 
creazione di un Sistema Culturale 
territoriale in grado di valorizzare il 
patrimonio materiale e immateriale 
dell’Alto Tavoliere.  Sarà una 
commissione presieduta dal GAL Daunia 
Rurale 2020 a valutare le candidature e a 
selezionare un massimo di 20 
partecipanti, che saranno 
successivamente divisi in team per 
favorire la contaminazione tra le diverse 
professionalità. Sarà una full immersion 
guidata e supportata da un facilitatore 
esperto e un tutor, utilizzando 
l’approccio tipico del Design Thinking.

La selezione del progetto vincente 
spetterà a fine giornata ad una giuria 
composta da esperti in ambito culturale 
e turistico. Il team vincitore sarà 
coinvolto, mediante formale incarico, 
nella realizzazione del sito web e nella 
definizione della campagna social del 
SICAT.
Le iscrizioni dovranno pervenire entro 
le 23.59 del 16 aprile tramite il form di 
registrazione, disponibile sulla pagina 
www.sicaltotavoliere.it, allegando un 
curriculum di max 3 pagine, una lettera 
motivazionale, ed un link al portfolio. 
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T E R R I T O R I O

A 150 ANNI DALLA 
NASCITA DI MUCCI

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Sold out per 
Biagio Izzo

questa sera 
al Teatro 
del Fuoco

Gli studenti 
del Marconi 
puliscono il 

quartiere



FINANCIAL 
FOCUS

LA STORIA 
DI LEONE 

MUCCI
MERCOLEDÌ 17 APRILE LA PRESENTAZIONE DI 
UN DOCUMENTARIO CHE RACCONTA IL NOTO 
PERSONAGGIO A 150 ANNI DALLA SUA NASCITA

Il prossimo mercoledì 17 aprile 2024, alle 
ore 11,00, presso la Sala Convegni della 
Galleria Nino Casiglio di Palazzo Celestini 
- Residenza Municipale – si terrà una 
conferenza aperta alla stampa ed alla 
cittadinanza per illustrare la 
realizzazione di un documentario 
prodotto da Mad srls in collaborazione 
con Apulia Film Commission e Regione 
Puglia che sarà dedicato a Leone Mucci, 
nato esattamente 150 anni fa, il 10 
gennaio 1874. Leone Mucci è stato per un 
lungo periodo della storia di San Severo 
figura nota ed apprezzata. Ha ha 
ricoperto ogni ruolo istituzionale: è stato 
consigliere comunale, assessore e Pro 
Sindaco, eletto Deputato al Parlamento 
del Regno d’Italia. E’ stato leader 
socialista in Italia e negli Stati Uniti, 
illuminato avvocato in entrambi i 
continenti, ha difeso i diritti dei più 
poveri, degli emarginati, dei braccianti, 
degli emigranti. All'incontro parteciperà 
il regista Luciano Toriello.



BIAGIO IZZO 
QUESTA SERA 

AL TEATRO 
DEL FUOCO

E' uno degli spettacoli, fuori 
abbonamento, più attesi del 
cartellone di appuntamenti del Teatro 
del Fuoco di Foggia per la stagione 
organizzata dall'associazione 
culturale "Musica & Sorrisi". Biagio 
Izzo questa sera, con sipario alle ore 
21.00, sarà il protagonista di  ‘Balcone 
a tre piazze’ di Mirko Setaro e 
Francesco Velonà con  Mario Porfito, 
per la regia di Pino L’Abbate, una 
commedia molto divertente che ha 
fatto registrare il sold out a Foggia da 
mesi.  
Napoli, antivigilia di Natale. 
Un’insolita bufera ha interrotto tutti i 
collegamenti col resto dell’Italia e 
Alfredo ha dovuto rinunciare a un 
viaggio con la moglie, con cui è 
separato da sei mesi. Un viaggio 
grazie al quale sperava di riallacciare i 
rapporti con lei. Mentre è da solo in 
casa, sente bussare al balcone. Un 
uomo infreddolito gli chiede di farlo 
entrare. È Riccardo, l’amante della 
signora a fianco che si è rifugiato sul 
cornicione perché, a causa della 
tempesta, il marito è tornato a casa 
prima del previsto.

La signora a fianco, però, è Elis, nuova 
e giovane moglie venezuelana di 
Michele, amico e vicino di Alfredo che 
si ritroverà costretto suo malgrado a 
coprire la tresca di Elis ai danni del 
suo amico Michele, spacciando 
Riccardo per suo cugino. Dovrà anche 
recuperare il rapporto con sua moglie 
efronteggiare Ciro, un rapinatore 
capitato anch’egli sul suo balcone per 
scappare dall’appartamento in cui si 
era introdotto. La bufera inaspettata, 
insomma, ha sconvolto i piani di tutti i 
personaggi, che si trovano a vivere 
una vigilia di Natale piena di equivoci.



LA VIA DELLA FELICITA'

UN IMPEGNO PER 
IL QUARTIERE

w
w
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I volontari de La Via della Felicità di Foggia hanno 
raggiunto gli studenti della classe 1^QA, indirizzo 
quadriennale ambientale, del Liceo Marconi, che, 
all’interno della rete “Scuole Green”, diretti dalla Prof.ssa 
Cocumazzi Barbara, hanno unito le forze per una raccolta 
dei rifiuti abbandonati nei pressi dell’istituto. Come ha 
spiegato anche la Prof.ssa Cocumazzi, quest’iniziativa ha 
come duplice scopo quello di educare i ragazzi a una 
consapevolezza del loro territorio, quindi del rispetto della 
propria città e l’educazione alla sostenibilità e quindi a 
prevenire l’abbandono dei rifiuti. I ragazzi, diretti dalla 
responsabile del gruppo La Via della Felicità di Foggia, 
Marina Biancardino, hanno raccolto assieme a loro decine 
di sacchi. Tra questi moltissima plastica, tantissime 
cartacce, mozziconi, bottiglie di vetro, lattine e molto altro. 
I giovani studenti si sono prestati pieni di buona volontà, 
di entusiasmo e di attenzione per l’ambiente.



IL 15 APRILE LA PRESENTAZIONE 
DEL VOLUME “ARS LVMEN VITAE” 
Il Comune di San Severo, Assessorato alla Cultura, dopo la riapertura 
della Biblioteca Comunale Alessandro Minuziano, diventata 
ufficialmente una Community Library, ha deciso di organizzare un 
secondo momento di festa per la sua comunità. Lunedì 15 aprile 
2024, nel Foyer del Teatro Comunale Giuseppe Verdi, dalle ore 18.00 
verrà dunque presentato il volume “ARS LVMEN VITAE. La storia dei 
teatri pubblici di Sansevero dai documenti dell’Archivio Storico 
Comunale” di Emanuele d’Angelo.
All’evento parteciperanno il Sindaco Francesco Miglio, l'Assessore 
alla Cultura Celeste Iacovino e l’autore del volume prof. Emanuele 
d’Angelo. Invitata anche la consigliera regionale delegata alla Cultura 
Grazia Di Bari. Modera Michele Princigallo, Responsabile dell’Ufficio 
Stampa del Comune di San Severo. Durante la presentazione Matteo 
Sacco leggerà alcuni estratti dal testo, accompagnato dall’arpa di 
Letizia Arace.



LO ZAC
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UN FOGGIA DECIMATO 
ALLA RICERCA DI PUNTI

A POTENZA 
SABATO 
ALLE 18.30 

DERBY DELICATO PER L'AUDACE CERIGNOLA CON LA VIRTUS FRANCAVILLA

Inserto sportivo



POTENZA-FOGGIA

Si avvicina l’appuntamento del 
“Viviani” di Potenza con il Foggia 
pronto a tuffarsi nel primo di un 
trittico di gare che separano da 
qui al termine della stagione 
regolare. I rossoneri saranno di 
scena nuovamente nello stadio 
dove un mese fa strapparono un 
pareggio al Sorrento di Maiuri che,  
attualmente, è l’avversario che ha 
momentaneamente estromesso 

proprio il Foggia dalla griglia 
playoff per un gol di differenza 
essendo le due formazioni a pari 
punti in classifica. Nel pomeriggio 
di domani, fischio d’inizio ore 
18,30, i rossoneri affronteranno il 
Potenza dell’ex Marco Marchionni 
con l’obiettivo di rimanere 
aggrappati al treno dei playoff che 
rappresenterebbe il giusto premio 
per ciò che il gruppo ha saputo

DI TIZIANO ERRICHIELLO

CHI SCENDERA' IN CAMPO 
DOVRA' DARE IL MASSIMO



fare negli ultimi due mesi della 
stagione. Gara delicata contro un 
avversario che deve tagliare ancora 
il traguardo della salvezza e che il 
Foggia affronterà in formazione 
rimaneggiata causa le tante assenze 
tra infortuni e squalifiche. E solo 
dopo la rifinitura in programma 
quest’oggi si conosceranno i 
calciatori che partiranno alla volta 
del capoluogo lucano. Il tecnico 
marchigiano dovrà rinunciare a 
Odjer e Tascone appiedati per un 
turno dal Giudice Sportivo oltre agli 
infortunati Santaniello, da verificare 
le possibilità di una sua 
convocazione, Tenkorang uscito 
malconcio dalla gara di sabato 
scorso e Millico che potrebbe aver 
chiuso in anticipo la sua stagione 
con qualche chance di rientro in 
caso di eventuale partecipazione 
agli spareggi playoff. Sarà 
l'occasione per rivedere in campo

elementi che fino ad oggi sono stati 
utilizzati con poca continuità vedi Marino, 
Martini, Di Noia e Schenetti che potrebbero 
essere gli indiziati principali per sopperire 
alle assenze soprattutto a centrocampo 
reparto che più di tutti risentirà delle 
assenze. Ma non si escludono ulteriori 
novità di schieramento con Cudini che 
potrebbe tornare a riproporre la difesa a 
quattro mentre Rolando potrebbe essere 
arretrato a mezz’ala ruolo già ricoperto 
nella gara con la Casertana dopo l’uscita 
per infortunio di Millico. Sono ventuno i 
precedenti in terra lucana tra rossoblù e 
rossoneri con il Foggia che ha una 
tradizione favorevole con otto successi, 
altrettanti pareggi mentre solo in cinque 
occasioni la vittoria è andata ai padroni di 
casa. A dirigere Potenza-Foggia è stato 
designato il Signor Filippo Giaccaglia della 
Sezione di Jesi. Intanto, come si può notare 
dall'immagine pubblicata dalla società 
rossonera sui social, Millico ha ricevuto la 
visita del Presidente Nicola Canonico in 
ospedale che, come sorpresa, gli ha portato 
il rinnovo del contratto fino al 2026. Una 
buona notizia.







................................................

DI DAVIDE PITEO
Aperta la caccia ad un posto per 
la Serie B con l’infernale tunnel 
dei playoff.  Tunnel nel quale 
vogliono entrarci anche le 
cicogne, giocandosi cosi la 
propria chance di promozione, 
ma per far questo la formazione 
ofantina  non dovrà sbagliare le 
ultime tre gare stagionali, nelle 
quali dovrà affrontare ben due 
derby contro Francavilla e Foggia, 
derby che già sulla carta si 
preannuncia molto difficili. Ad 
aprire le ultime tre settimane di 
fuoco, sarà il Francavilla che 
domenica sarà di scena al 
Monterisi, partita difficile visto 
che la selezione brindisina va in 
cerca di punti salvezza,ma al 
tempo stesso diventa una ghiotta 
occasione per il Cerignola che 
sfruttando il fattore campo 
potrebbe portare in classifica tre 
punti pesantissimi. Non è un 
mistero che  la squadra 
francavillese è terzultima con 33 
punti, a sei lunghezze dalla 
quindicesima posizione che 
garantirebbe la salvezza diretta, il 
distino dunque, sembra segnato. 
Ma a Francavilla di fare bilanci 
non sembra averne voglia in 
questo frangente, dove in ballo ci 
sono ancora 9 punti.  

Nella prima parte del torneo la squadra 
biancazzurra ha fatto registrare parecchie 
giornate nere, infatti dalla ottava giornata 
fino alla quattordicesima, la Virtus ha 
raccolto solo un pareggio con nel mezzo sei 
sconfitte. Sbandate che hanno tolto certezze 
e posizioni alla compagine francavillese che 
a cavallo tra la fine del girone di andata e 
l’inizio del ritorno, ha accusato nuovamente 
diversi giri a vuoto conquistando solo tre 
pareggi e subendo tre sconfitte. Il ritorno di 
Alberto Villa in panchina ha permesso di 
ritrovare più o meno la rotta giusta, ora però 
il pensiero è tutto rivolto alla sfida del 
Monterisi. Cicogne che tra le mura amiche 
cercheranno di  fare un solo boccone della 
Virtus, cosa non riuscita nel girone di andata 
quando a Francavilla, il match fini con uno 
spettacolare 3-3, gara in cui ci furono non 
poche polemiche per i due rigori accordati al 
Cerignola, soprattutto il secondo che portò 
al definitivo pareggio, fischiato proprio sul 
finire di gara e  cosa mai totalmente 
dimentica dalle parti di Francavilla. 

Derby infuocati sulla 
strada dei play off
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